

# *Un nouveau convoi humanitaire russe arrive dans l'est de l'Ukraine*

---



Moscou, 13 septembre (RHC-NTX)- Un nouveau convoi russe avec plus de 1800 tonnes d'aide humanitaire est arrivé ce samedi à Lougansk, dans l'est de l'Ukraine.

Les plus de 100 camions envoyés par Moscou avec des aliments, des médicaments et des articles de première nécessité pour la population affectée par le conflit dans l'est de l'Ukraine ont franchi ces dernières heures le poste de contrôle de Donetsk sous le contrôle des autorités frontalières et ont commencé à être déchargés.

Des milliers de résidents de la ville de Lougansk dévastée , qui ont vécu ces dernières semaines au bord de la catastrophe humanitaire ont salué la remise de l'aide.

Les autorités russes ont assuré que des centaines d'Ukrainiens bénéficieront de manière directe de ce convoi.

Le 5 septembre dernier, le cessez-le-feu en Ukraine est entré en vigueur .Il a été signé par les représentants du gouvernement et les indépendantistes avec la médiation de

la Russie, dont le président, Vladimir Poutine , a été le promoteur d'un plan de paix de sept points qui demandait aux deux parties de mettre fin à une quelconque action militaire dans les Républiques Populaires de Donetsk et de Lougansk.



**Radio Habana Cuba**